

## NOTICE SUR LES DÉCOUVERTES

FAITES EN 1859

LORS DE LA DÉMOLITION DE L'ANCIEN HÔPITAL  
DES FILLES SAINTE-CATHERINE ET DE L'AUMÔNE-GÉNÉRALE,  
DEVENUS PLUS TARD L'HÔTEL DU PARC,

Lue à l'Académie des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon,  
dans la séance du 15 novembre 1859,

PAR

M. MARTIN-DAUSSIGNY.

---

La démolition des anciens bâtiments de l'Hôpital Sainte-Catherine et de l'Aumône-Générale a donné lieu à une découverte pleine d'intérêt (1).

Déjà en 1780, l'autel antique trouvé à très-peu de distance,

(1) Indépendamment de la découverte qui fait le sujet de ce travail, nous avons retrouvé, dans les murailles de l'Hôpital, un chapiteau du XIII<sup>e</sup> siècle, à tête de femme, des obus et boulets provenant du combat du 29 mai 1793, et une inscription ainsi conçue : *Pour les pauvres de l'Aumône-Générale*, 1612. Musée lapidaire.

Le 21 septembre 1629, les filles de l'Hôpital Sainte-Catherine furent installées dans le nouvel Hospice de la Charité, rue de ce nom. Voir *Lyon ancien et moderne*, tom. I, page 264. Plus tard ces bâtiments devinrent l'HÔTEL DU PARC. L'entrée était par la place des Carmes, aujourd'hui rue d'Algérie.